



Este lunes 6 de julio, el grupo de hackers Anonymous, hackeó el sitio web de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).

Este es el segundo ataque por parte del colectivo de hackers a un sitio web de alguna organización mexicana en lo que va del año, después de haber [atacado el portal de la Conapred](#).

Ahora, Anonymous amenazó con realizar un tercer ataque cibernético al Banco de México (Banxico).

A las 8:10 de la noche, hora del centro de México, el sitio web de la Condusef sigue inaccesible. Antes de estar caído el sitio, Anonymous modificó el sitio y publicó un mensaje contra el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

«AMLO, estamos hasta la madre... Condusef no nos responde de lo que tú y tus lacayos hacen, esta es la primera de muchas, tenemos todas las quejas de los ciudadanos que han descartado, evidencias que les vale madre, nuestro objetivo será Banxico», decía el mensaje del grupo Anonymous.

Hasta el momento, la Condusef no ha hecho declaraciones en sus redes sociales.